

令和5年4月28日

保護者 様

京丹後市立峰山小学校

校 長 上野 ゆかり

「ゴールデンウィーク」を迎えるにあたって

春暖の候、保護者の皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、いよいよ本年も連休が始まります。この連休を子どもたちが安全に楽しく過ごすために、以下の内容で学校では指導をしています。ご家庭でも、子どもたちの健康と安全にご留意いただきますようお願い申し上げます。

1 峰山小学校「生活のきまり」を守って生活しよう！

◇交通ルールを守る。自転車に乗るときは、「八つのちかい」を守る。

特に、ヘルメットはしっかりとかぶろう。※裏面に「八つのちかい」を載せています。

◇危険なところで遊ばない。（道路・工事現場・ため池・線路など）

◇スーパーやお店・ゲームセンターへは、子どもだけで出入りしない。

◇危険な遊びはしない。（エアガン、火遊びなど）



2 遊びに行く時は家の人に知らせてから行こう！

◇子どもだけで行ってよい範囲は、1・2・3年は校区内、4・5・6年は町内ですが、必ず、家の人に行き先や帰る時間を知らせる。

◇5時の音楽が鳴ったら帰ります。5時を過ぎたら自転車には乗らない。

（夕方からの子どもだけの外出や遊びはしない。）

3 不審な人・不審な電話に気を付けよう！

◇知らない人に物をもらったり、車に乗せてもらったりしません。

◇知らない人からの電話については、大人にかわり、対応しない。大人が留守の場合は、大人がいないと言わず、「わかりません。」と言って電話を切る。

4 感染症予防のための生活習慣を心がけよう！

◇こまめに手洗いをする。

◇密閉・密集・密接を避け、こまめに部屋を換気する。

5 その他

◇家の手伝いや仕事を進んでする。

◇インターネットや通信ゲームを使うときは、おうちの人に言うてからにする。



八つのちかい

- ☆合格証のついていない自転車には乗りません。
- ☆自転車では、左のはしを一列になって通行します。
- ☆道路をわたる時は止まって、必ず安全を確かめます。
- ☆スピードの出しすぎはしません。
- ☆自転車での二人乗り・手放し運転はしません。
- ☆雨の時、ラッシュの時、見通しの悪い時は乗りません。
- ☆交通のルールを守ります。
- ☆ヘルメットを、かぶります。

『八つのちかい』とは

今からおよそ40年前(昭和45年5月8日)のことです。この峰山小学校に通っていた5年生の友だちが、夕方自転車に乗っていてトラックにはねられて命をなくすという悲しい事故がありました。

この出来事から学校も児童会も、PTAも二度とこのような事故が起こらないようにするためにはどうすればよいかを真剣に考えました。そして、児童会では七つの約束を決め、事故をなくするという運動が行われました。その時に『七つのちかい』が作られました。

そして、平成21年度末PTA総会で、子ども達の安全を守るために、「峰山小学校の子ども達の命と安全を守るため、ヘルメットをかぶらせよう。」という決議が採択されました。そのことを受け、これまでの「七つのちかい」に一つ付け加え、平成22年度より、「八つのちかい」として、全校で守っていくことになりました。